

Erste Ecotrip Challenge für Schulklassen gestartet

Schweizer Jugend nimmt die Challenge an

Bern, 3. Oktober 2019

Die erste Ausgabe der Ecotrip Challenge ist ein voller Erfolg: In nur einem Monat haben sich fast 80 Klassen mit insgesamt über 1500 Schülerinnen und Schülern aus allen Landesteilen angemeldet. Das zeigt, dass der Jugend das Klima am Herzen liegt.

Bei der ersten Ausgabe der Ecotrip Challenge sind 79 Klassen aus 17 Kantonen dabei. 1560 Schülerinnen und Schüler werden bei ihren Reisen den CO₂-Ausstoss möglichst tief halten - und dieses Anliegen auch bei der Ferienplanung der Familie einzubringen.

«Ich bin sehr überrascht und erfreut, wie viele Klassen schon im ersten Jahr mitmachen», bilanziert Projektleiterin Laura Schmid. «Das zeigt, dass die Jungen nicht nur auf die Strasse gehen, um zu protestieren, sondern sich auch mit dem Thema CO₂-Reduktion befassen und ihr Verhalten ändern wollen».

Erfreulich viele Anmeldungen im Tessin

Besonders erfreulich ist für den Organisator VCS Verkehrs-Club der Schweiz die Tatsache, dass sich aus allen Landesteilen Klassen angemeldet haben. 53 sind es in der Deutschschweiz, 12 in der Romandie und 14 im Tessin. Proportional zur Bevölkerung findet die Ecotrip Challenge also in der italienischsprachigen Schweiz besonders grossen Anklang.

Nach den Herbstferien können nun alle Schülerinnen und Schüler ein erstes Mal ihre Reisen erfassen und ihren CO₂-Ausstoss berechnen lassen. Das erste Zwischenklassement wird Mitte November veröffentlicht und danach regelmässig aktualisiert, bis in einem Jahr die Sieger der ersten Ecotrip Challenge gekürt werden können.

Weitere Informationen:

Laura Schmid, Projektleiterin Ecotrip Challenge, 031 328 58 66

Die Ecotrip Challenge

- Die Klasse mit dem tiefsten CO₂-Ausstoss pro Kopf gewinnt den **Hauptpreis**: Für jede Schülerin und jeden Schüler einen Interrail Global Pass im Wert von 250 Franken
- Die Klasse, die sich im Verlauf des Jahres am stärksten verbessert, gewinnt den **Best Progress Preis**: Rail Bons im Wert von 100 CHF für jede Schülerin und jeden Schüler
- Der **Muskelkraftpreis** geht an alle Schülerinnen und Schüler jener Klasse, die pro Kopf am meisten Kilometer mit dem Velo oder zu Fuss zurückgelegt hat: je ein Rail Bon für 50 CHF

Die Preise werden offeriert von der SBB und Interrail. Kommunikativ unterstützt wird das Projekt auch von der Organisation Protect Our Winters Schweiz (POW).

www.ecotrip-challenge.ch

VCS Verkehrs-Club der Schweiz

Aarberggasse 61, Postfach, 3001 Bern
Tel. 031 328 58 58, IBAN CH48 0900 0000 4900 1651 0
www.verkehrsclub.ch, vcs@verkehrsclub.ch